



**Tenniscracks:** R. Eder, Ch. Fuchs, G. Lerch, H. Eder und H. Pretenthaler.

Foto: Klaus Vorreiter

## Den Aufstieg nur ganz knapp verpasst

■ **UTTENDORF** (vor). Ein äußerst erfolgreiches Jahr konnte die Tennissektion Uttendorf heuer verbuchen. Insgesamt holte sich der Verein drei Titel, wobei zwei Mannschaften noch um den Meister kämpften. Den Aufstieg in die 1. Klasse verpassten die Herren 45+. In einem hochklassigen Finale gegen Altenmarkt unterlagen die Fuchs-Schützlinge ganz knapp.

# Red Bull X-Alps auch im Pinzgau

„Der Wildkogel stellt eine sportliche und spektakuläre Kulisse dar“

■ **SALZBURG** (vor). Die Red Bull X-Alps - das wohl härteste Adventure Race der Welt - macht auch 2013 Station in unserem Bundesland. Im Herzen der historischen Salzburger Altstadt fällt am 7. Juli der Startschuss, das schwer erkämpfte Ziel liegt im mondänen Monaco. Erstmals bei der Streckenführung als spannender Wendepunkt mit dabei: Der Wildkogel bei Bramberg/Neukirchen.

### 1.031 Streckenkilometer

Unglaubliche 1.031 Streckenkilometer haben die 32 Athleten aus 21 verschiedenen Nationen auf dem Weg von Salzburg bis zum Ziel in Monaco zu überwinden, und das ausschließlich per Paragleiter oder zu Fuß. Nach dem Gaisberg und dem Dachstein stellt der Wildkogel den dritten Wendepunkt der Red Bull X-Alps dar. „Wir freuen uns sehr, dass sich der



**Die Red Bull X-Alps** ist eines der härtesten Adventure Races der Welt, gestartet wird am kommenden Sonntag.

Foto: Red Bull X-Alps

Wildkogel erstmalig beim härtesten Adventure Race der Welt als spektakulärer Flug-Korridor präsentiert. Dieser Berg stellt nicht nur eine sportliche He-

rausforderung, sondern auch eine spektakuläre Kulisse dar“, freut sich Christian Wörister, Geschäftsführer der Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern.

## Starke Leistungen der Athleten von Plussport

■ **SAALFELDEN** (vor). Die Athleten von „Plussport Saalfelden“ nahmen in den vergangenen Wochen sehr erfolgreich an zahlreichen Wettbewerben teil. Stefan Scheiber belegte beim Straßwalchner Fitnesslauf den 3. und beim Ritzenseelauf in Saalfelden den 2. Platz (Klasse

M 30). Günther Schernthaler holte beim Bad Hofgasteiner Marktlauflauf den 2. und beim Ritzenseelauf den 3. Platz (Klasse M 40). Thomas Hofer erreichte in der Klasse M 20 in Saalfelden den 2. Rang. Christian Bründlinger beherrschte beim Ritzenseelauf die Klasse M 40 souverän.



**Günther Schernthaler und Stefan Scheiber** holten bei den vergangenen Wettkämpfen starke Platzierungen.

Foto: Plussport Saalfelden

## Schober/Neumayr siegten am Zellersee



■ **Der Yachtclub Zell am See** veranstaltete eine internationale Regatta der FC-Klasse, in deren Rahmen auch die Landesmeisterschaft 2013 ausgetragen wurde. Bei wechselnden Bedingungen - heftige Winde, Sonne und Starkregen - waren

insgesamt dreizehn Boote am Start. Gesamtsieger und damit auch Salzburger Landesmeister wurden Klaus Schober und Martin Neumayr. Platz Zwei belegten die Altmeister Georg Vogler und Florian Aberle.

Foto: Yachtclub Zell am See